

現金150万円、玄米2トンを社協へ寄付

コロナ禍の困窮家庭支援

園芸・センサーライトメーカーの株式会社ムサシ（兵庫県加古川市、代表取締役社長：岡本篤）は、第38期の社会貢献活動として現金150万円と玄米2トンを加古川社会福祉協議会にこのほど寄付しました。

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言が兵庫県にも発令されるなど2020—21年は社会不安が地元にもおよびました。このため今期はオープンデパート朝市も開催している地元への貢献に寄付活動を絞り込み、困窮家庭支援を主眼としました。現金は当社の利益からの拠出、2トンの玄米は地元を中心とした篤志家からの寄付によるものです。

2月17日に贈呈式が市社協でひらかれ、玄米と乾麺などの食料品をお渡ししました。集まった玄米はすでに困窮する家庭に届きはじめています。

市内の子ども食堂への食料支援もひきつづき行なっていきます。玄米の受け付けは継続していますので、広報流布にご協力をお願いいたします。



神戸新聞（2月10日朝刊）



◀市社協での記念式典
（2月17日）



◀当社工場で5kgに小分けした玄米を400袋搬入
（2月24日）



◀ひとり親家庭に玄米をおくろう
寄付の方法について詳しくはこちら
<https://www.634asaichi.com/donate/202101>

お問い合わせ

株式会社ムサシ（広報担当：浅田）
兵庫県加古川市八幡町宗佐1440
<https://www.634634.jp>

✉ asada@musashi-mfg.com

TEL 079-429-0634

FAX 079-429-0333

※メール・FAXは24時間、お電話は9：00～17：30（土日祝を除く平日）に受付しています。